

2012年5月10日
VOL. 481

編集・発行人=中路 龍太郎
発行所=大阪市学校園教職員組合
大阪市中央区法円坂1-1-35(大阪市教育会館内)
TEL 6910-8700 FAX 6910-7990

長谷川さん
講演・ライブ

仲間がふえた

笑いつぱなしの90分

しんかんフェスタ

たんぽぽ
だより
5月

しんかんフェス
タにたくさんの新
採用や講師の方が
参加。長谷川義史
さんのスペシャル
講演はとっても素
敵で好評でした。
「どう本の読み聞
かせをしたらいい
かな。」とヒント
を探しに来た人

年が4人加わり、
二部のレセプショ
ンパーティーも大
成功しました。A
KBになりきり?
オープニングをし
エンディングでは
全青年が演台に上
がれないくらいで
ました。ゲームやコント
で、初参加の方々
も各支部のテープ
ルで打ち解けて大
変盛り上がっていました。

泊を伴う学校行事
の勤務時間は7時間
45分+4時間、11時
間45分割り振られて
いました。その後の二次会
で4名の加入があ
りました。これらの取り組みへ
のパワーをもらえ
ました。

いたしましたが、4月か
ら7時間45分+7時
間45分、15時間30分
割り振りが2日あれ
ば、勤務を要しない



○今日は絵本を読ん
れました。絵本作家長谷川義
史さんの講演に「早速長谷川さんの絵本
を読み聞かせしたい」との声が寄せら
れました。

○おもしろい読み
聞かせ、歌、ざいました。
久しぶりに絵本を読み、や
っぱり絵本って楽しいな
と感じました。

○子どもたちから聞
こえました。長谷川さんの本の
「ぼくがラーメン食べたとき」に衝撃を
受け、昨年度5歳児
和教育をさせてもら
いました。

泊を伴う学校行事
の勤務時間は7時間
45分+4時間、11時
間45分割り振られて
いました。私は、新任で担任
を持つことになりました。
でも不安です。しかし、
今日、山口先生の
お話を聞くことができ
ました。(小学校新採用)

○子どもたちから聞
こえました。新学期が始まり、
初めてのことだらけ
で何をしていいのか
わからぬ中、お話を

15時間30分割り振り、割増賃金
泊を伴う行事の勤務で前進
した。フェスタ実行委員会に今回初めて
参加してくれた青

九条の会・大阪主催の憲法記念日のつ
どいが5月3日開かれ950人が参加し
ました。九条の会呼びかけ人の音楽評論家下
部吉彦さんは「原子力は人間の傲慢の典
型」「原発は自然の摂理ではない」写真
集「福島第一原発風下の村」の著者森
住卓さんは、事故直後映像も紹介しな
がら「原発さえなければ」と壁に書き残
し自殺した酪農家、農地を失った農民に
触れ、「核汚染は人間の生きる権利を根底
から奪ってしまうもの」と指摘しました。

木下智史関西大学教授は「憲法審査会
が活動を開始し、自民党や大阪維新の会
が改憲案を出す改憲の戦後第三の波のな
かで、九条の会の人一人が自分の言葉
で憲法を語り広げて来たことの意義はさ
らに大きくなる」と呼びかけました。

つどいには未来を

担う若者として、大

阪女子高等学校軽音

樂部のミニコンサート(写真)も行わ

れ、大きな拍手につ

新採用者・講師歓迎しんかんフェスタ
が4月21日に開かれ110人が参加し、交流の中での組合加入がありまし

た。○ひたすら楽しめたです。ひたすら楽し
い、うれしい、元気出ました。○ひたすら楽し
い、うれしい、元気出ました。

○ひたすら楽しめたです。ひたすら楽し
い、うれしい、元気出ました。○ひたすら楽し
い、うれしい、元気出ました。

○いつも魅力あるフェスタ、研修会をあ
りがとうございました。今日は長谷川義
史さんだったのですが、チビを連れて無理に
参りました。とてもタメになりました。お子さ
みになりました。お子さんになりました。

○私は、新任で担任を持つことになりました。
でも不安です。しかし、今日、山口先生の
お話を聞くことができました。(小学校新採用)

○私は、新任で担任を持つことになりました。
でも不安です